
ATA Nº 25
Aos  vinte e dois dias do mês de fevereiro de dois mil  e vinte e quatro, às dezessete
horas,  o  Conselho  Municipal  de  Segurança  Alimentar  e  Nutricional  reuniu-se  nas
dependências  da  Secretaria  Municipal  de  Desenvolvimento  Social  com  os  seguintes
presentes: Thaise Ribeiro Paes, Isabel Cargnin, Thais Goulart Fretta, Daniel Bittencourt,
Edmilson Costa Moreira, Rogério Mendes André e Rudmir Damian. A conselheira Karin
justificou sua ausência.  O Presidente  Rogério iniciou  os trabalhos cumprimentando a
todos e, na sequência passou a palavra para a secretária Marília que fez  a leitura da
pauta: Decreto: o decreto nº 7.434, de 13 de dezembro de 2023, altera o decreto 7.279,
de 03 de outubro de 2023, que nomeia os membros do Conselho Municipal de Segurança
Alimentar  e  Nutricional  –  COMSEA.  Outros  Assuntos:  Aprovação  da  ata  n°  24;
Contribuição dos Conselheiros para terminar o Plano Municipal de SAN; Habilitação do
município de Tubarão no Programa de Aquisição de Alimentos – PAA; Após leitura, o
Presidente  Rogério  coloca  em  votação  a  ata  n°  24,  na  qual  foi  aprovada  pelos
conselheiros.  Continuando,  sobre  o  Plano Municipal  de  SAN (Segurança Alimentar  e
Nutricional)  –  PLAMSAN,  está  faltando  a  contribuição  dos  conselheiros  Thais
(representante da saúde) e Daniel (representante da agricultura). Os conselheiros citados
se  comprometeram  em  trazer  as  contribuições  para  a  próxima  reunião,  que  será
realizada no dia 04/04/2024. Em seguida, o presidente Rogério agradeceu e parabenizou
o conselheiro Edmilson pelo trabalho junto ao CEASA/SC (Centrais de Abastecimento do
Estado  de  Santa  Catarina),  fazendo  a  doação  de  alimentos  para  as  entidades.  O
conselheiro Edmilson relatou que são cinco entidades cadastradas e que de agosto a
dezembro de 2023 foram quase 3 (três)  toneladas de alimentos  doados e,  janeiro  e
fevereiro foram 1.400 quilos de alimentos, ou seja, quase 1,5 toneladas, onde atendeu
740 pessoas de baixa renda ou em situações de vulnerabilidade social. As entidades que
receberam as doações da CEASA/SC são: COMBEMTU, APAE, Abrigo dos Velhinhos,
João 3:16 e Albergue Leon Denis. Como a demanda é pequena, será doado para as
entidades que tem CNPJ. Os alimentos são doados por produtores rurais e boxistas. O
conselheiro Daniel sugeriu realizar uma matéria divulgando o Banco de Alimentos através
do COMSEA em parceria com a CEASA, informando os nomes dos boxistas e produtores
rurais para incentivar mais doadores. O presidente Rogério acrescentou ainda que as
entidades  poderiam  participar  da  matéria,  mencionando  que  recebem  doações  da
CEASA/SA. A conselheira Isabel sugeriu encaminhar para o setor de comunicação da
Prefeitura  fotos  divulgando  o  trabalho,  identificando  as  entidades  e  colocando  as
informações necessárias. Com esse material, a comunicação prepara o texto jornalístico
para  publicação.  O  conselheiro  Edmilson  se  responsabilizou  em  encaminhar  as
informações do Banco de Alimentos da CEASA/S.A de Tubarão para o Conselho enviar à
comunicação. O presidente Rogério solicitou ao conselheiro Edmilson entrar em contato
com o Mesa Brasil para fazer uma visita técnica. A secretária Kelly Botega, da Secretaria
Municipal de Desenvolvimento Social – SMDS, pediu a palavra para o presidente Rogério
para  informar  aos  conselheiros  sobre  a  habilitação  do  Município  de  Tubarão-SC  ao
Programa de Aquisição de Alimentos – PAA. No ano de 2023, o Governo Federal liberou
recurso em torno de R$ 10.000.000,00 para Santa Catarina para execução do Programa
de Aquisição de Alimentos – PAA. O primeiro Edital n° 004/2023 foi liberado para todo o
estado fim do ano de 2023, para habilitar os municípios com interesse em participar do
PAA. Foram 129 municípios habilitados. O município de Tubarão está habilitado para o
PAA, e vai receber em torno de R$ 110.088,00 do Governo Estadual, assim com esse
recurso conseguirá comprar alimentos direto dos agricultores familiares. Os municípios
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habilitados estão aguardando a abertura do segundo Edital, pelo Governo Estadual, para
cadastrar  os  agricultores  familiares  interessados em participar  do  PAA.  Assim que o
Edital for lançado, o conselho ficará responsável em divulgar o Programa de Aquisição
Alimentar para que os agricultores familiares se sensibilizem e participem. É o conselho
que vai fazer a fiscalização da execução do PAA. O Governo Federal aumentou o recurso
para R$ 15.000,00 por agricultor. Será feito uma média estadual, onde os valores dos
produtos serão tabelados. O agricultor pode vender vários produtos. A Secretária Kelly
agradeceu a atenção de todos os conselheiros e retirou-se da reunião. O conselheiro
Edmilson questionou se alguma instituição recebeu doação de restaurante, porque a lei
permite. O conselheiro Daniel sugeriu convidar o Presidente da ACIT, Gean Carlo De
Bom da Silva,  para uma conversa,  onde também faz parte  da Diretoria  do Sindicato
Patronal  dos  Hotéis,  Bares  e  Restaurantes  da  Amurel.  Sugeriu,  também,  voltar  a
conversar com os supermercados para convidar os gerentes a participar de uma reunião.
A conselheira Isabel sugeriu realizar uma reunião on-line com os supermercados.  Sem
mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião.
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